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La Planification fiscale a la lumiere d'1AS 12
Résumé :

L'adoption de la Norme comptable internationale 12 en tant que cadre de
comptabilisation fiscale a des incidences directes sur les états financiers publiés, IAS 12 exige
la reconnaissance des effets fiscaux de toutes les transactions, ce qui entraine des différences
temporelles qui se traduisent par des opérations fiscales différées. L'étude vise a identifier
'utilisation potentielle de ces opérations comme un moyen de parvenir a des stratégies de
planification fiscale dans les entreprises.

L'étude a conclu que les transactions d'impdts différés offriraient des opportunités de
transfert du revenu d'une période a une autre, et donc la possibilité d'atteindre certaines des
stratégies de planification fiscale.

Mots clés : Planification fiscale; IAS 12; Impdt sur le revenu; Différences temporaires;
Impots différés.
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Tax planning in light of IAS 12
Abstract :

The adoption of International Accounting Standard [2 as a tax accounting framework has a
direct impact on the published financial statements, IAS 12 requires recognition of the tax
effects of all transactions, resulting in temporary differences that result in deferred tax
transactions. The study aims to identify the potential use of these transactions as a way to
achieve tax planning strategies in businesses.

The study concluded that deferred tax transactions would offer opportunities to
shifting income from time period to another, and therefore the possibility of achieving certain
tax planning strategies.

Keywords: Tax Planning; IAS 12; Income Tax; Temporary Differences; Deferred Taxes.
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Source": Myron S.Scholes& Mark A.Wolfson, Merle Erikson, Michelle Hanlon,
Edward L.Maydew and Terry Shevlin, Taxes and Business Strategy: A Planning
Approach, Fifth Edition, Pearson Education, Inc, Publishing As Prentice Hall, New
Jersey, 2015, P 17.
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Source V: Silvia Mahutova, IFRS/box -1AS 12 income taxes, 2013, Available at:
http://www.ifrshox.com/ias-12-income-taxes/ (last visited 02-03-2018).
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